

Communiqué de presse AIRSOLIA du 7 décembre 2010

**AIRSOLIA lance MAISON PERFORMANTE, son concept 100% intégré d'audit et rénovation énergétique de l'habitat.**

Après 12 mois de recherche et développement et 2 levées de fonds, AIRSOLIA lance MAISON PERFORMANTE, un concept inédit qui apporte une réponse globale aux attentes des français en matière d'amélioration de l'efficacité énergétique de leur habitat.

**TEMOIGNAGES RECURRENTS**

Vos dépenses d'énergie sont-elles hors de contrôle ? Votre maison est-elle trop chaude l'été ? Trop froide l'hiver ? Avez-vous des problèmes d'humidité et de moisissure ? Vos allergies sont-elles pires à l'intérieur qu'à l'extérieur ?

AIRSOLIA existe pour répondre à des problèmes partagés par le plus grand nombre : dérapage non maîtrisé des factures d'énergies, manque de confort chez soi et bien-être défaillant (qualité de l'air et de l'eau).

**HABITAT & CORPS HUMAIN**

Chez AIRSOLIA, votre maison est vue comme un système complexe, fait de nombreuses interactions. En cela, le fonctionnement d'une maison se rapproche fortement de celui du corps humain.

Or, quand notre corps est malade, que faisons-nous ? Sommes-nous suffisamment bons médecins pour être capable d'identifier rapidement et avec précision la cause de la maladie et appliquer le traitement adéquat ?

C'est pourtant en optant pour la méthode « auto médication » que nous choisissons généralement, dans nos maisons, de guérir nos soucis d'efficacité énergétique : «Mes dépenses d'énergie augmentent...j'investis dans une pompe à chaleur !» «Ma maison est trop froide...je change les fenêtres !» etc...



**LES 4 ETAPES AIRSOLIA VERS LA MAISON PERFORMANTE**



**1. DIAGNOSTIQUER (la consultation)**

La 1ère étape consiste en un audit énergétique, réalisé par un expert, qui va permettre de pointer un à un tous les problèmes d'inefficacité énergétique de votre logement : enveloppe (isolation et ouvrants), énergies (chauffage, eau chaude, électroménager, luminaires,...), mais aussi qualité de l'air et qualité, voire production d'eau. Cette analyse totale de votre habitation est menée à l'aide des matériels de mesure les plus pointus : caméra thermique, porte soufflante, sondes qualité de l'air et de l'eau,...



**2. PRIORISER (la prescription)**

L'audit énergétique génère un bilan personnalisé qui vous indique les failles énergétiques de votre logement, les travaux d'amélioration à mettre en œuvre et les gains précis que vous pouvez en attendre en terme de réduction de vos factures, d'optimisation de votre confort de vie et de préservation de votre santé et celle de votre famille.



**3. RENOVER (le traitement)**

Après avoir choisi la solution la mieux adaptée en fonction de vos objectifs et de votre budget, AIRSOLIA met en œuvre, grâce à ses propres équipes techniques, la totalité de vos travaux de rénovation: isolation par l'intérieur et l'extérieur, pose d'ouvrants, changement du système de chauffage et de production d'eau chaude, remplacement des luminaires et appareils électroménagers énergivores, récupération d'eau pluviale, renouvellement d'air, purification d'eau, ... C'est notamment par la diversité des solutions proposées et l'intégration complète de la prestation de rénovation qu'AIRSOLIA se démarque.



**4. VALIDER (la guérison)**

AIRSOLIA s'engage. Au terme de votre projet de rénovation, des tests de validation sont menés. Ils permettent de s'assurer que les objectifs d'amélioration attendus sont atteints !

## A PROPOS D'AIRSOLIA

*«Première entreprise à conjuguer interlocuteur unique et réponse énergétique globale tout au long du processus qui va du diagnostic à la rénovation, AIRSOLIA souhaite apporter à ses clients une qualité de conseil, d'expertise et de mise en œuvre dont elle a su faire preuve avec sa première activité dans l'installation de centrales solaires domestiques à destination du marché résidentiel.»*

### 22 millions de logements à rénover, un enjeu national !

66% du parc immobilier français est composé de logements construits avant 1975. Avant cette date, le souci de la performance énergétique n'existait pas, tout simplement parce que le coût de l'énergie consommée n'était pas un problème. A partir du 01 janvier 2013, toute nouvelle construction résidentielle neuve devra respecter la norme BBC (Bâtiment Basse Consommation). Pour la rénovation il existe également une norme BBC. Tout l'enjeu est de permettre aux 22 000 000 d'habitations vétustes de se rapprocher de la norme BBC. Encouragées fortement par l'Etat au travers de dispositions incitatives telles le crédit d'impôts et l'éco prêt à taux zéro, les technologies permettant d'atteindre ce niveau existent et elles sont à la portée du plus grand nombre.

AIRSOLIA, entreprise experte dans les énergies renouvelables et l'éco-rénovation, a été créée en 2008 par Dominique ARROUET, déjà dirigeant d'une entreprise œuvrant depuis 40 ans dans le second œuvre. AIRSOLIA a ainsi pu capitaliser sur l'expérience de son créateur et les compétences de techniciens aguerris.

La prise de conscience écologique des français et les nombreux avantages financiers proposés par l'état ont permis à AIRSOLIA, en s'appuyant sur ses compétences et son savoir-faire, de connaître un développement rapide et maîtrisé. Aujourd'hui présente sur 17 départements de l'ouest, AIRSOLIA compte 80 salariés. L'entreprise revendique déjà à son actif plus de 500 installations de centrales solaires photovoltaïques et a enregistré sur les 12 derniers mois 8M€ de chiffre d'affaires.

#### Contact :

Julie LAROUSSE  
Responsable Marketing et Communication  
06 73 04 12 64  
julie.larousse@airsolia.com